
JUAN PRATS FERRER, UNO DE LOS MEJORES COLOMBOFILOS QUE HAY 
ACTUALMENTE EN IBIZA, MUCHOS AÑOS LLEVANDO A SUS PALOMAS EN LA 
SANGRE. 
 
MI ENHORABUENA POR ESTE CAMPEONATO NACIONAL DE JOVENES. 
 
1. JUAN, COMO TE INICIASTES DENTRO DEL MUNDO DE LA COLOMBOFILIA? 
 
Me inicié en el mundo de la colombofilia a través de un amigo de mi padre “Pep Guillamó”, 
que fue uno de los mejores colombófilos de Baleares. Empezé el 6/4/1960. 
 
2. QUE TIPO DE INSTALACIONES Y PALOMAS TIENES? 
 
Tengo un palomar de unos 15 metros de largo por 2 de ancho. 
 

 
3.QUE LINEAS TIENES Y SON LAS BASES DE TU PALOMAR? 
 
Jan Aarden  y he adquirido últimamente otras palomas en subastas. 
 
4. CUAL FUE TU MEJOR PALOMA EN LOS AÑOS QUE LLEVAS EN LA COLOMBOFILIA? 
 
Mi mejor paloma fue una Hembra Azul del año 1998 nº de Anilla : 291524. Con ella conseguí 
ganar tres grandes premios en el 2001. 
1º Premio de Almadanejos desde una distancia de 527.948 kms el 31 de marzo de 2001 
1º Premio de Don Benito desde una distancia de 628.085 kms el 13 de Abril del 2001 
1º Premio de Évora desde una distancia de 808.650 kms el 27 de Abril, en este caso esta 
paloma hizo primera con más de una hora con respecto a la segunda. 
 
5. QUE ENTRENAMIENTO DAS A TUS PALOMAS Y QUE SISTEMA UTILIZAS? 
 
Las hago volar una hora al día en semi viudaje (separando machos de hembras). 
 
6. VACUNAS Y PREVIENES A TUS PALOMAS O ERES CONTRARIO A ESTO? 
 
Yo cada año vacuno a mis palomas con todas las vacunas correspondientes. 
 
7.QUE TIPO DE ALIMENTACION UTILIZAS TODO EL AÑO? 
 
Las alimento con Vanrobaeis y en descanso con comida depurativa. 
 
8. PARA SELECCIONAR LOS PICHONES, ERES DE SELECCIONAR EN LA MANO O 
PREFIERES LOS ENTRENOS? 



 
Pienso que con los entrenos se puede ver mejor la calidad de los pichones. 
 
9. CUAL HA SIDO LA BASE DE TUS EXITOS EN LOS AÑOS QUE LLEVAS EN LA 
COLOMBOFILIA? 
 
La salud de las palomas, el tiempo dedicado a ellas y sobretodo las constancia. 
 
10. CREES EN LA TEORIA DEL OJO PARA SELECCIONAR A UNA PALOMA PARA LA 
REPRODUCCION? 
 
La teoría del ojo para mi es importante, un iris con buena pigmentación, a ser posible verde 
y una pupila enteramente redonda son puntos importantes. 
 
11. QUE TIPO DE PALOMA BUSCAS O TE GUSTA EN LA MANO A LA HORA DE 
COMPETIR EN LOS CONCURSOS? 
 
Yo busco una paloma en perfecto equilibrio, de tipo mediano. 
 
12. QUE OPINAS DEL NIVEL COLOMBOFILO QUE HAY EN TU CLUB? 
 
En mi club hay un buen nivel, con grandes colombófilos. 
 
13. COMO VES LA COLOMBOFILIA EN BALEARES? 
 
La colombofilia aquí en Baleares es muy buena, se consiguen bastantes premios pero va en 
decadencia ya que los jóvenes no tienen mucho interés y cada vez somos menos. 
 
14. CUAL HA SIDO TU MAYOR ALEGRIA Y TU MAYOR DECEPCION EN EL MUNDO DE 
LA COLOMBOFILIA? 
 
Mi mayor alegría fue en el 2001 cuando conseguí ser campeón de Ibiza de Insular y una 
decepción que tuve fue una suelta de estos años de unos 200 kms en la que mandé 14 
palomas y solo llegaron 4.  
Perdí palomas buenas con 3 y 4 viajes . 
 

 
 
15. QUE PIENSAS  DE QUE EN ESTOS ULTIMOS 6 AÑOS NO HAYA SUELTAS DE GRAN 
FONDO EN IBIZA DE 700 KMS? 
 



En Ibiza hay 3 sociedades, la de Ibiza, la de Santa Eulalia y la de Portmany ( la nuestra). El 
plan de concursos se hace con 2 socios de cada sociedad, que se reúnen y hacen el plan de 
concursos. 
Nosotros estamos en minoría, puesto que las otras 2 se juntan entre ellas y así tienen 
mayoría. 
Ya hace 8-9 años que los concursos se hacen en la línea del sur. 
A nosotros nos gustaría que cada dos años cada sociedad hiciera el plan de concursos y así 
cada sociedad podría hacer su línea de vuelo. 
  
16. DESEAS AÑADIR ALGO MAS JUAN? 
 
Después de toda una vida dedicada a la colombofilia, este año he recibido este premio con 
mucha alegría, ganar el campeonato de pichones nacional, para mi es muy importante.  
 
 
 


